

Ortsvorsteher Referinghausen (Reinhard Figgen) und Düdinghausen (Ferdinand Asmuth)

An alle Einwohnerinnen und Einwohner
der Dörfer Referinghausen und Düdinghausen

Einladung

Am Samstag, den 19. August, um 15.00 Uhr wollen wir den neuen Rad- und Fußweg zwischen unseren Dörfern einweihen.

Dazu laden wir alle Einwohnerinnen und Einwohner aus Referinghausen und Düdinghausen, egal ob Groß oder Klein, Alt oder Jung, recht herzlich ein.

Nach der Begrüßung durch die beiden Ortsvorsteher auf ca. der Hälfte der Strecke der Rad- und Fußweg offiziell durch den Landrat des Hochsauerlandkreises und den stellv. Bürgermeister der Hansestadt Medebach eröffnet.

Pastor Abeler wird dem Rad- und Fußweg den kirchlichen Segen spenden.

Ab 16.00 Uhr finden auf dem Rad- und Fußweg „Rennen“ für die Kinder statt (die Fahrzeuge sind von den Kindern mitzubringen):

- Bobby-Car-Rennen
- Trampeltrecker-Rennen
- Fahrradrennen in drei Altersgruppen

Nach den Siegerehrungen sind die Erwachsenen beim Gaudi-Biathlon auf dem nahe gelegenen Sportplatz in Referinghausen gefordert. Hier treten neben den Staffeln der Frauen und Männer, auch je eine Mixed-Staffel der beiden Dörfer gegeneinander an.

Anschließend gemütliches Beisammensein auf dem Sportplatz mit Spiel und Spaß auf dem Fitnesspark Ebenau.

Wir würden uns freuen möglichst viele Einwohnerinnen und Einwohner begrüßen zu dürfen!

Mit freundlichen Grüßen

Reinhard Figgen

Ferdinand Asmuth

Ortsvorsteher

Ortsvorsteher

